

# ワーカーズミーティング 2025 を実施 テーマは『職場のハラスメント対応について』

2024年12月11日(水)に川崎地域連合主催のワーカーズミーティング2025をかわさき保育会館で開催しました。この取り組みは労働組合役員を対象にした、資質向上を目的とする講演と親睦を深める交流を通じて、働く仲間の連携強化をめざしています。今回のテーマは『職場のハラスメント対応について』としました。



参加者は受講者とスタッフなどを含め44名になりました。



渡部議長

冒頭、渡部議長からは「連合の労働相談には、ハラスメントの相談も多く、今回のテーマは労働組合役員として理解を深める場にしてほしい。また、職場・地域の働く仲間とともに連携を強化し、すべての働く仲間を支える活動を推進していきたい。」と挨拶しました。

講演会は、神奈川県総合法律事務所 嶋崎弁護士より「労働組合のハラスメント対策について」というテーマで講義いただきました。ハラスメント対策の意義や取り組み、ハラスメントの弊害、カスタマーハラスメント対策の現状など労働組合役員として押さえておくべき内容について講義いただきました。



嶋崎弁護士

グループワークは、ハラスメントの予防や修復に役立つとされる『修復的対話サークル』の体験会をおこないました。事務局長の館野さんは修復的対話について、人としての対話を大切にして、全身全霊で相手の話を聞く、人としての共通点を見出す。この対話の実践を継続的におこなうことにより、安心して安全な組織風土づくりを実現できると説明しました。その後、6グループに分かれて実践体験をおこないました。



グループ毎に分かれ実践体験